



## 足立・草加パドラーズ合同の清掃活動



### 1月3日 日曜日

足立パドラーズ関谷氏、大場氏が草加パドラーズと合同の清掃活動をいたしました。

(薄曇りの空の下、水面に沢山の浮遊物が見られる中での活動となりました。)

参加者は7名、ゴミの換算量はすみません、現在不明ですが、復路には沢山のゴミが母船をに積まれました。母船に乗られた黒田さんには大変な負担だったと思います。それでもいつも笑顔での活動、有難うございます。この日千葉県知事杯出場者が5名おり、途中数名でスタートダッシュの練習をしました。3、4名で練習ですが、他者の起こす波を受けながらの直進は非常に難しいと実感。当日は300名の波...どうなることか 不安も多々ありますが、当日が楽しみです！

以上、遅くなりましたが関谷よりご報告でした。



### 本日の回収ゴミ

家庭ゴミ **10**袋

バイクシート **1**個

バケツ **1**個

**合計 12袋**

川が綺麗になりました

足立パドラーズは、桑袋ビオトープを最適な活動拠点として活動しております。

文教大学・足立区と連携して河川清掃活動を広げていきたいと考えております。